



A.S. - Le challenge Mendès est lancé !

publié le 09/12/2015

Tu veux participer à une sortie sportive et festive en fin d'année scolaire (patinoire, accrobranche, karting, laser-game, bowling...) ? L'Association Sportive du collège vient de lancer le challenge Mendès !

En quoi consiste-t-il ?

Rien de plus simple... Lors de chaque mercredi, les élèves participant aux entraînements, rencontres ou compétitions sportives marquent des points en fonction de leur présence, leur attitude, leur investissement (arbitrage, organisation des rencontres, reportages, préparation de la journée suivante, parrainage...).

A l'issue de l'année scolaire, un classement sera établi et les enfants ayant obtenu le plus de points auront la possibilité de participer à une sortie sportive encadrée par les enseignants d'E.P.S. du collège.

Il suffit donc simplement d'être licencié(e) à l'Association Sportive du collège et de venir régulièrement aux rencontres du mercredi après-midi.

Pour plus d'informations ou pour te licencier à l'A.S., n'hésite pas à contacter ton professeur d'EPS.

Pour rappel, la programmation des activités pour l'année...

 [Programme de l'AS 2015-2016](#) (PDF de 41.9 ko)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.